

El PP de Alcorcón denuncia el aumento del silencio administrativo del Ayuntamiento ante las quejas vecinales

Alcorcón, 16 enero 2026. – El Partido Popular de Alcorcón ha denunciado en la pasada Comisión de Sugerencias y Reclamaciones, celebrada el 14 de enero, la **preocupante situación de dejadez administrativa** que sigue afectando a cientos de vecinos que presentan quejas y sugerencias al Ayuntamiento.

En este último periodo, se ha producido una drástica bajada del 40 % en el número de registros, un dato que para el PP no puede interpretarse como una mejora, sino como un **síntoma de desmotivación vecinal ante la falta de respuestas**.

A ello se suma un aumento de los expedientes pendientes, con **41 registros aún sin informe**, lo que supone un 27 % más que en el periodo anterior, y de los cuales la gran mayoría permanece sin ningún tipo de respuesta. Esta situación supone una **falta de respeto total** a los vecinos, ya que casi una cuarta parte de los registros quedan atrapados en un silencio administrativo absoluto, sin contestación alguna por parte del Ayuntamiento. También ha criticado la excesiva demora en las respuestas, con una media superior a un mes, e incluso casos concretos en los que se ha tardado casi dos meses en contactar con el vecino.

En cuanto a los temas más recurrentes, el Partido Popular ha alertado de que el principal foco de quejas se centra en problemas de circulación y movilidad: exceso de velocidad, pasos de peatones en mal estado, mala iluminación, falta de visibilidad, aparcamiento o ausencia de bolardos. A ello se suman los habituales problemas de suciedad, falta de mantenimiento urbano, parques deteriorados, instalaciones municipales en mal estado, presencia de ratas, restos de podas, vandalismo y robos de cableado eléctrico, que siguen sin resolverse.

Como elemento especialmente preocupante, el PP ha puesto el foco en las nuevas quejas relacionadas con la gestión del personal municipal, que ya empiezan a tener un impacto directo en la vida diaria de los vecinos. En este periodo se han registrado incidencias como bibliotecas cerradas, clases deportivas canceladas o incluso la paralización del registro de bodas civiles. Esta tendencia evidencia la necesidad de revisar y mejorar el sistema de gestión de Recursos Humanos para evitar que los problemas internos terminen pagando los vecinos.

En palabras de Roberto Marín Vergara, Presidente y Portavoz del PP de Alcorcón: “No es aceptable que los vecinos dediquen su tiempo a trasladar problemas o propuestas y la administración no responda absolutamente nada. La situación actual refleja un desgaste evidente en la relación entre el Ayuntamiento y los vecinos, y exige un cambio urgente de actitud: más respuestas, menos silencio y una gestión centrada en quien realmente sostiene la ciudad, sus ciudadanos”.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25